一一 大仙市立西仙北中学校 学校通信 **一一**





令和6年度 No. 15 (R6. 10. 8) **-/-/-/**

~ 校訓 ~ 「立志善心叡智」

~学校教育目標~

「学び合い 支え合い 磨き合い」 ~ さらなる高みを目指して~

立志祭のご協力に感謝申し上げます

天候にも恵まれた10月5日(土)の立志祭には、多数の保護者・地域の皆様にご来校いただきありがとうございました。『FLY HIGH』をテーマに掲げて、短期間に集中して取り組んだ立志祭でした。

校長挨拶でもお話しをさせていただきましたが、生徒は「保護者・地域の皆様へ感謝の気持ちを届けたい」として準備・本番と頑張りましたが、「大いなる秋田」の後の会場からの大きな拍手から、その思いはしっかりと届いたものと感じ取らせていただきました。

会場に来てくださった学校運営協議会の委員さんからは、「感動しました」「素晴らしくて、涙が出てきました」「子どもたちが立派にたくましく見えました」とお褒めの言葉をいただきました。

保護者の皆様からは、チャリティーバザーへの物品の拠出にもご協力いただきました。生徒会では地域の 福祉施設に必要とされるものを贈りたいと考えているようです。生徒の思いに賛同していただき、ありがと うございました。

また、西仙北地区出身の盛岡市在住のご高齢の方から、たくさんの絵はがき等をいただきました。ご自宅を整理していて、ただ捨てるよりも何か使い道はないかと、本校に寄贈してくださったようです。寄贈していただいたものに値段を付けるわけにはいかず、今回は興味関心のある方にプレゼントすることにしました。その上で、いくらかでもチャリティーにご協力をいただくこととしました。こちらにもご賛同いただきありがとうございました。送り主さんの、住所・お名前等がわからないため、この紙面にてお礼申し上げます。











秋田県中学校駅伝競走大会 男子13位 女子14位

9月29日(日)、秋晴れの下、秋田市雄和の県営陸上競技場周辺コースにて、秋田県中学校駅伝競走大会が行われ、大曲仙北の予選大会となる田沢湖駅伝大会で出場の権利を得た本校も、男女揃って出場しました。本校は、男女ともに「この生徒が絶対的なエース」といえる選手がおらず、どちらかというとみんなで練習し、競い合って、少しずつタイムが上がってきたチームでした。今回は、各チームのエース級が前半に揃って出場のため、厳しい前半戦となりましたが、後半の選手が粘り強く追い上げを見せてくれました。目標の7位以内には届きませんでしたが、最後まで諦めず、少しでもタイムを削ろうとする渾身の走りに感動したところです。保護者の皆様には試走の送迎などご協力いただきましたこと、感謝申し上げます。

次は10月22日(火)の美郷町新人駅伝となります。秋休み期間中にも試走が予定されているようですので、 ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 (写真は、チームを引っ張ってきた3年生の皆さんです)













